
 

 

Protokoll Kommunaler Behindertenbeirat 

02.09.2021; 17:00 bis 18:30 Uhr 

Ort: Videokonferenz 

Anwesende: 9 Mitglieder und stellvertretende Mitglieder und Frau Böhnki 

8 Stimmberechtigte angeschlossen 

1. Begrüßung, Feststellung Beschlussfähigkeit und Bestätigung der Tageordnung 
Einstimmig die Tagesordnung bestätigt 
 

2. Protokollkontrolle zur Sitzung Juni und Juli 2021 
Juni 2021 - 6 Ja Stimmen und 2 Enthaltungen 
Juli 2021 - 4 Ja Stimmen und 4 Enthaltungen 
 

3. Austausch zum Thema Wahllokale 
a. Sonderwahllokal in der Notenbank / Steubenstraße 

 Durch die Eingangsstufe für mobilitätseingeschränkte Menschen nicht ohne 
Hilfe passierbar 

 Auf Nachdruck ist ein Hinweisschild mit Telefonnummern zur Assistenz 
angebracht worden 

b. Allgemeine Wahllokale 
 Es wird darauf hingewiesen, dass die Wahllokale in Legefeld und in 

Niedergrunstedt für Rollstuhlnutzende nicht nutzbar sind. Es wird gefordert 
im Vorfeld nach Alternativen zu suchen. 

 Die Einladungen für veränderten Wahllokale (auf Grund der Coronasituation 
– 4 Stück) sind nicht mit dem Hinweis für Mobilitätseingeschränkte 
versehen. Dies wird konsequent für alle Wahllokale gefordert. 

 
Es wird festgehalten, dass nach der Wahl in der Beiratssitzung noch einmal alle 
Kritikpunkte zusammengetragen werden und diese gebündelt an die Wahlkommission 
gehen.  
 

4. Sonstiges 
a. Frau Zimmer verteilt den Flyer „Was wäre Weimar ohne...“ 

Dieser soll auf die Notwendigkeit sozialer Angebote in Weimar hinweisen 
b. Frau Böhnki weist auf die aktuellen Erweiterungen der Seniorenbetreuung in 

Weimar hin. 
Es wird die generelle Personalknappheit im Bereich Pflege diskutiert. 

c. Frau Böhnki berichtet von der Anfrage des Tiefbauamtes zu den 
Bodenstrahlern in den Baumscheiben vor der Post 
Der Beirat bestätigt noch einmal, dass Bodenstrahler wegen der Blendwirkung nicht 
gewünscht werden. Der Beirat befürwortet diese nicht wieder zu aktivieren. 

d. Frau Himmel-Münch berichtet von der neuen Treppe beim Rewe 
Einkaufsmarkt in Oberweimar 

e. Frau Engel berichtet von der Sparkassenschließung in Weimar West  
Der Beirat wird gebeten ein Unterstützungsschreiben gegen diese Schließung zu 
formulieren. Frau Engel wird dazu vorangegangene Schreiben an Herrn Elschner 



 

 

senden. Er bereitet dann ein Schreiben vor, welches in der nächsten Sitzung 
vorgestellt wird. 

 
 Die nächste Sitzung ist   

am 07.10.2021 um 17:00 Uhr in der Stadtverwaltung. Als Gast ist Frau Benke vom 
Pflegestützpunkt eingeladen. 
 

Protokoll 03.09.2021 

Ute Böhnki 

 


